Tipp des Monats

Gemeinsam eine Schulbibel gestalten

Ein lohnendes Projekt für das kommende Schuljahr könnte eine gemeinsam gestaltete Klassenbibel sein.

Ich habe die Schulbibel der Schülerinnen und Schüler der Bugenhagenschule in Hamburg gesehen und sofort gekauft. Sie ist ein gelungenes Beispiel für ein Projekt, das man auch im Klassenverband wagen könnte.

Unter dem Titel "Einzigartig und von Gott geliebt" haben SuS von der Schulgemeinschaft Bugenhagen (von der Grundschule bis zur gymnasialen Oberstufe sowie einer Schule für Kinder mit besonderem Förderbedarf) eine Schulbibel zum Schuljubiläum gestaltet. Die Bilder der SuS sind beeindruckend und berühren auf eine ganz besondere Weise. Zu jeder biblischen Geschichte gestalteten die SuS ein Bild, ganz egal mit welcher Technik (Wasserfarben, Buntstiftzeichnungen oder auch mal ein Foto von einem Bodenbild). Hier ist Vielfalt willkommen - genau wie bei Gott.

https://www.glaubenssachen.de/einzigartig-und-von-gott-geliebt-die-alsterdorfer-schulbibel.html

Diese Schulbibel inspiriert zur Inklusion und Heterogenität.



Und noch ein kleiner Tipp:

Die Internet-Seite www.glaubenssachen.de

ist eine wahre Fundgrube für alle, die

kleine Geschenke suchen, die nicht kitschig sind und vom Glauben erzählen.

Hier finde ich schöne kleine Geschenke zur Verabschiedung von Kindern, die umziehen müssen oder Geschenke zur Verabschiedung von Lehrkräften oder einfach ein schönes Weihnachtsgeschenk für eine Freundin.